



**Ce Mardi 18 décembre, la commune de Buea a adopté un nouveau slogan pour la ville lors d'une session de conseil présidée par le maire, Patrick Ekema Esunge.**

La ville a été baptisée "*Buea, la ville de l'excellence*", passant de "*Buea, la ville de l'hospitalité légendaire*" qui existait depuis longtemps.

L'examen et l'adoption des comptes d'administration, de gestion des magasins pour 2017, ainsi que l'adoption de la somme de deux milliards cinq cent millions de FCFA (2.500.000.000 FCFA) ont également figuré parmi les points forts de la première et de la deuxième session ordinaire pour l'exercice 2019.

C'était une session jumelée du fait de la crise anglophone qui n'a pas permis au conseil d'examiner les finances en 2017.

Il convient d'admettre que depuis le début de la crise anglophone, la ville de Buea n'est plus celle d'avant. Avec le départ de HYSACAM, la ville est désormais envahie par les ordures ménagères.